

Rox6'

Ce matin, un cadeau.

Ce matin je me suis réveillée, j'ai regardé par ma fenêtre, et là il pleurait...

Là, assis, un beau chat gris.

Il était orphelin alors j'ai compris son chagrin.

Aussitôt je l'ai adopté et lui ai donné une bonne tasse de lait.

Nous nous sommes câlinés et il a dû penser : « quelle belle matinée avec un bon bol de lait ! »

Depuis on ne s'est jamais plus quittés, enlacés dès qu'on le pouvait.

Jamais on n'aurait pu mieux se trouver...

Depuis ce jour-là, finis les matins chagrins et bonjour les matins câlins !

Ce poème est pour toi, doux Oshi, mon ami pour la vie...